

Cotiza dólar menudeo a 13.55 pesos venta (El Reforma 07/01/09)

Cotiza dólar menudeo a 13.55 pesos venta (El Reforma 07/01/09) En ventanillas del aeropuerto, el dólar se cotiza a la compra en 13.23 pesos y a la venta en 13.68 pesos Sandra Reyes Ciudad de México (7 enero 2009).- El dólar estadounidense en las ventanillas del País y en las operaciones interbancarias rompió la racha descendente de las últimas cuatro sesiones -en las que acumuló un retroceso de alrededor de 50 centavos- ante el mal dato de empleo en E y la debilidad de la economía mexicana. El tipo de cambio al menudeo se cotiza en 13.10 pesos a la compra y 13.55 pesos a la venta, 8 centavos más respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En tanto, el dólar interbancario Spot inició sus operaciones en 13.415 pesos a la compra y 13.474 pesos a la venta, 9.4 centavos más respecto al cierre anterior. En las últimas cuatro jornadas acumuló una caída de 49 centavos. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 13.17 pesos a la compra y 13.57 pesos a la venta. Mientras que en el aeropuerto capitalino, en Consultoría Internacional, el dólar se cotiza en 13.23 pesos a la compra y 13.68 pesos a la venta. Operadores de mesas de cambio comentaron que el mercado registra una toma de utilidades tras las ganancias obtenidas por el peso y luego de darse a conocer datos económicos desfavorables de la economía estadounidense. Otro factor que presiona al peso es el pésimo reporte del empleo del sector privado (ADP) que no solo se ubicó por encima del consenso, sino que informó el recorte de más de medio millón de plazas. El Grupo Financiero IXE destaca que una mayor apreciación del peso mexicano se vio obstaculizada por las pérdidas registradas en el mercado accionario local hacia el final de la jornada. Prevé un rango de operación entre los 13.25 a 13.40 pesos y un mercado dependiente del desempeño del mercado accionario local. Además, el grupo financiero espera un anuncio por parte del Gobierno Federal con medidas adicionales para enfrentar la coyuntura económica. "Esto podría motivar un buen ánimo en los mercados locales, los cuales también se encuentran al pendiente de los precios del petróleo, los cuales lucen con mayores presiones de alza a partir del conflicto en Medio Oriente", destacó.